
関西学連第四回総会議事録 

1. 会議情報 

場所 ：くろんど池公園 

日時 ：12 月 15 日(日)13:20～14:30 

出席者 ： 

桃本一輝、幹事長、大阪大学 

 太田知也、事務局長、京都大学 

岩田慈樹、副幹事長、京都大学 

竹重拓輝、副幹事長、大阪大学 

片岡佑太、競技部長、大阪大学 

上原珠美、渉外部長、京都女子大学 

山根萌加、普及部長、京都大学 

 市野夢衣、会計、奈良女子大学 

 窪田信司、大阪大学渉外、大阪大学 

 土屋祐太朗、京都大学渉外、京都大学 

 藤澤はる那、京都女子大学渉外、京都女子大学 

 高野陽平、神戸大学渉外、神戸大学 

 小笠原萌、奈良女子大学渉外、奈良女子大学 

議事録作成：竹重拓輝 

 

2. ロングセレ日程について 

桃本 6 月 21 日でよいか。 

 全校承認 

 

 

 

 

 

 

3. スプセレ日程とテレインについて 

桃本 まず日程について各校の話し合いはどうなったか。 

大学名 第一候補 第二候補 第三候補 

神戸 12 19 5 



奈良女 12 5 19 

京女 12 5 19 

京都 5 12 なし 

大阪 いつでもよい 

(いずれも 7 月の日程) 

桃本  理由などは出たか。 

小笠原 例年に合わせた。 

土屋 遅すぎるとテストにかぶり、早すぎるとロングセレに近くなる。 

 

桃本 第一候補から順に 7 月の 12 日、5 日、19 日でよいか。 

全校承認 

 

桃本 次にテレインについて、意見が出た大学はあるか。 

窪田 阪神奈の運営練大会で使用するため、第二候補の大仙公園は微妙だ。また、大

仙公園は渉外が通りづらい。 

 

桃本   第三候補を第二候補に繰り上げ、第一と第二候補を承認する。大仙公園は使わ

ないものとし、第三候補まで回った場合はテレインの選定はセレ運営者に任

せる、とする。 

 

4. 関西学連管理地図について 

桃本 各校はどの案を選んだのか。 

高野 ②案。現在の神大の規模ではリメイクはできないので他の大学に任せたい。 

小笠原  ①か②。 

藤澤 京大に任せる。 

窪田 ①か②。特に②を推す。 

土屋 ③案。 

 

桃本 まず「①か②」と「③」で多数決をとる。 

 

①,②案-神戸、大阪、奈良女 

③案-京都、京女 

 

桃本 ①②案を推した阪神奈は、①案か②案ではどちらがよいか。 

 

②案-神戸、大阪 



どちらでも良い-奈良女 

 

桃本 ②案で資料を作成し、議事録公開日をもって施行とする。 

 

5. 枠配分について 

桃本 今は代替大会を毎回指定しているが、インカレなどの結果を用いることを制

度化し、非常措置について総会議題として話し合わなくて良いようにしたい。

結果を用いる大会は今後詰めていく。各校の意見はどうだったか。 

 

高野 特に意見は出なかった。賛成でも反対でもない。 

小笠原 該当セレより前の結果を参照するのはよくないのではないか。 

桃本 大学ごとに枠を配分するため、各校での議論によってその点はカバーできる。 

藤澤 学校ごとに枠を振ると人数によって偏りが出るのではないか。 

 

桃本 より内容を詰めた案を作成し、次回総会に出す。 

 

6. 来年度学連幹事について 

桃本 例年通りなら幹事長-岩田、事務局長-竹重、競技部-京大、広報部-神大、会計

-奈良女、渉外-京女、普及-阪大となる。問題無ければ後任を決めてきて欲し

い。また、各校渉外についてても後任を決めておいて欲しい。 

 

7. 次回総会 

桃本 ウエスタンカップの後に行なう。後任を各自連れてきて欲しい。 

 

8. 各部局から 

【競技部】 

片岡  3N 計画の予算を備品購入に回すことにしたが、購入するものについてなにか

上がったか。 

京大、阪大 ポスト台 

片岡 ポスト台で一致しているため業者に委託し、作成しようと思う。 

 

【会計】 

市野  ガリバーの管理委託について、振込みを確認した。 

 

【副幹事長】 



岩田 立命館の扱いについて、来年から渉外を出してもらうのか。 

桃本 準加盟になるので総会に来てもらう。 

 

【幹事長】 

桃本 日学より、マナー講習は評判が良かったため、来年度もお願いする。 

 また、日学の利益になるならば日学のお金を使ってプロに地図作成を依頼で

きる制度がある。ただしこの場合版権は日学のものになる。この制度の用途が

地図調査講習にも広がりそうだ。地図調査講習の場合は地図使用料の一部を

日学に納めることになる。ただし実際に広がるかは未定。 

UNIVAS のアンケート回答も各自やっておいてほしい。 

 

【各校渉外】 

土屋 前回総会で話した大柳生について、京大としては関西学連のお金でのリメイ

クを受け入れる。その場合、初回利用がロングセレになることも承認する。 

片岡 再来年度ロングセレの第一候補になれば 3N 計画としてリメイクする。来年度

のセレは伊勢治田のままである。次回総会までに資料を作成する。 

 

【事務局長】 

太田 各校、来年度諮問委員を決めてきて欲しい。 

 

以上 


